



SANTÉ

## Journée du diabète

Samedi 18 novembre, la Ville de Serris a accueilli la 1<sup>re</sup> journée pédagogique et de dépistage du diabète organisée en partenariat avec le Docteur Ibrahim HAMADEH, Praticien hospitalier et Responsable de l'activité de Diabétologie et Métabolisme au Grand Hôpital de l'Est Francilien et son équipe.

Mis en ligne le 20 novembre 2017



Samedi 18 novembre, la Ville de Serris a accueilli la 1<sup>re</sup> journée pédagogique et de dépistage du diabète organisée en partenariat avec le Docteur Ibrahim HAMADEH, Praticien hospitalier et Responsable de l'activité de Diabétologie et Métabolisme au Grand Hôpital de l'Est Francilien et son équipe.

Au programme de la journée : dépistage gratuit à l'infirmierie de l'Hôtel de ville, orientation, informations, stands du Réseau de santé REVESDIAB, de l'association des diabétiques AFD, de la société ELIVIE prestataire des soins pour les pompes à insuline, et table-rondes sur le diabète de l'adulte et de l'enfant.

En France, 4 millions de personnes sont concernées par le diabète et on estime à plus de 700 000 personnes qui s'ignorent.

